



Schweizerische Gesellschaft für Cystische Fibrose (CFCH)
Société Suisse pour la Mucoviscidose (CFCH)
Società Svizzera per la Fibrosi Cistica (CFCH)

Jahresbericht 2016

Regionalgruppe Aargau

Nach einiger Zeit, in der die RG Aargau pausierte, konnte im Jahr 2016 wieder eine Veranstaltung durchgeführt werden. Am 13. August trafen wir uns in Aarau im Restaurant Waldmeier zum Thema "Hygiene im Alltag". Stephan Sieber und Rahel Hartmann berichteten den rund 20 anwesenden CF-Eltern und -Betroffenen über ihren Umgang und Erfahrungen im Alltag. Die Eltern von jüngeren CF-Betroffenen konnten viel lernen und hatten sehr interessante Inputs. Es folgte eine angeregte Diskussion mit einigen spannenden Ausführungen und beim anschliessenden Apéro konnten sich alle näher kennenlernen.

Die Regionalgruppenleitertreffen in Bern und Olten waren ebenfalls sehr spannend und sind ein wertvoller Ideen- und Taktgeber, insbesondere für uns als "neue" Regionalgruppe. Zudem geht ein Dank an Hans Stadler, dem ehemaligen Regionalgruppenleiter. Bei einem feinen z'Morge in Uerkheim teilte er mir seine Erfahrungen als Regionalgruppenleiter mit.

Ein grosses Dankeschön geht auch an Bianca Schmidt und die Teilnehmer des 3. CF-Spendenritts. Die diesjährige Ausführung führte die Teilnehmer bei Sonne und warmen Temperaturen durch das schöne Zürcher Oberland.

Es war ein spannendes Jahr voller neuer Erfahrungen und Eindrücke und wir möchten dies im neuen Jahr motiviert weiterführen.

Michael Schibli
Regionalgruppenleiter Aargau